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 ------ Aos oito dias do mês de janeiro do ano de dois mil e dezasseis, reuniram-se pelas vinte e uma horas, os 

seguintes elementos do Executivo: Cristina Maria Leandro Pereira Casimiro, Presidente, Anabela da Conceição da 

Silva, Secretária e António José Carvalho Dionísio, Tesoureiro, com os seguintes pontos de ordem de trabalhos: ----- 

------ Ponto um – Serviço de pendentes; ---------------------------------------------------------------------------------------------------- 

------ Ponto dois – Informações;----------------------------------------------------------------------------------------------------------------

------ Ponto três – Propostas;-------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

------ A Presidente declarou aberta a reunião e entrou-se no primeiro ponto da ordem de trabalhos – Serviço de 

Pendentes. -----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  

------ Foi lida a ata número um do ano corrente, foi posta à aprovação e foi aprovada por unanimidade.-------------------

------ Do Presidente da Câmara Municipal de Almeirim:------------------------------------------------------------------------------

------ Enviando vários emails com diversas informações sobre o Concelho.--------------------------------------------------------

------ Da Câmara Municipal de Almeirim:--------------------------------------------------------------------------------------------------

------ Enviando ofício com mapa definitivo das Assembleias e secções de voto.--------------------------------------------------

------ Da Cityhall:----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

------ Enviando email com o Decreto-Lei número duzentos e cinquenta e três barra dois mil e quinze que prorrogou o 

orçamento de estado dois mil e quinze até à entrada em vigor do novo orçamento. Informando no mesmo que foram 

objecto de regulamentação e não se mantém conforme as disposições do orçamento de estado dois mil e quinze, a 

redução remuneratória, a contribuição extraordinária de solidariedade e a sobretaxa.------------------------------------------

------ Da Cityhall:-----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

------ Enviando email anexando o Decreto-Lei número duzentos e cinquenta e quatro traço A barra dois mil e quinze 

de trinta e um de Dezembro que actualiza o valor de retribuição mínima mensal garantida a partir de um de janeiro 

de dois mil e dezasseis, passando o mesmo a ser de quinhentos e trinta euros.-------------------------------------------------

------ Terminados os pendentes, deu-se então início ao segundo ponto de ordem de trabalhos informações.-------

------ Da Presidente da Junta:-----------------------------------------------------------------------------------------------------------------

------ A informar que esteve na Sede de Junta no dia dois de janeiro com o técnico da empresa Cityhall a fazer os 

serviços de consultoria para preparação do orçamento e grandes opções do plano para o ano de dois mil e 

dezasseis.------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

------ Terminado o segundo ponto, deu-se então início ao terceiro ponto da ordem de trabalhos – Propostas:------

------ Da Presidente de Junta:-----------------------------------------------------------------------------------------------------------------

------ A propor que se realize um evento para comemoração de requalificação dos edifícios da autarquia, tendo o seu 

inicio pelas quinze e trinta na Casa da Cultura, seguindo para a Escola Primária, átrio da Igreja, passagem pelo 

Campo de Futebol e depósito das Águas do Ribatejo, parque dos aparelhos desportivos, Centro de Saúde, 

terminando o percurso na Sede de Junta com a atuação do Rancho Folclórico “Os Camponeses da Raposa”.----------

------ Continua propondo que ofereça um lanche aos convidados e população, nas instalações do Grupo Desportivo 

Raposense, onde também será passado um pequeno filme, propondo ainda que a inauguração das requalificações 

termine com um momento de fados na Casa da Cultura.--------------------------------------------------------------------------------

------ O Executivo analisou as propostas e aprovou-as por unanimidade.-----------------------------------------------------------

------ Da Presidente de Junta:-----------------------------------------------------------------------------------------------------------------
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------ A propor que o Bar da Casa da Cultura, no dia da inauguração, seja explorado pelo Rancho Folclorico “Os 

Camponeses da Raposa”, uma vez que os mesmos vão atuar no referido evento.----------------------------------------------

------ A proposta foi aprovada por unanimidade.-------------------------------------------------------------------------------------------

------ Da Presidente de Junta:-----------------------------------------------------------------------------------------------------------------

------ A propor comprar plantas e algumas peças decorativas para a futura sala de reuniões.---------------------------------

------ A proposta foi aprovada por unanimidade.-------------------------------------------------------------------------------------------

------ Da Secretária:-------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

------ A propor que se mande fazer um painel de azulejos para aplicar à entrada do cemitério com uma mensagem 

popular alusiva ao cemitério.--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

------ A proposta foi aprovada por unanimidade.-------------------------------------------------------------------------------------------

------ Não havendo mais nada a tratar deu-se por encerrada a reunião pelas dezanove horas e trinta minutos, 

redigindo eu Anabela da Conceição da Silva, a presente ata, que depois de lida e aprovada será assinada nos 

termos da Lei. -------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- ----- 

 

A Presidente:  

A Secretário:  

O Tesoureiro: 

 
 


